

令和8年
1月号
[No.514]



鶴里公民館だより

土岐市立鶴里公民館

住所：509-5312 土岐市鶴里町柿野 1207-1

電話：52-2176 FAX：52-2096 E-mail:turusato-ko@city.toki.lg.jp

鶴里町の人口：1,198人[男 602人・女 596人] 569世帯（令和7年12月1日現在）



土岐市制70周年

謹んで新年のお慶びを申し上げます

鶴里町の皆様方には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年はコロナウイルス感染症については、ある程度の鎮静化が見られましたがこれと逆行するようインフルエンザが例年以上に流行し、予断を許さない状況が続いています。また、岐阜県ではツキノワグマの出没注意情報が発令されており、人身事故の危険性も高まっています。鶴里町におきましても何度かクマの目撃情報が伝えられ10月より各町内で行う『三国山清掃』も中止しております。このように心配事は後を絶ちませんが、町内の皆様におかれましては大過なく新年を迎えたことを、まずもってお慶び申し上げます。

また、日頃より公民館運営につきましては多大なご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。特に昨年は私が公民館長就任一年目でもあり企画委員の方々をはじめとして各種団体の皆様、小中学校のボランティアの皆様には多大なご援助を賜りましたこと、深く感謝いたします。お蔭をもちまして、計画した諸事業を何とか推進することが出来ました。重ねて感謝いたします。

鶴里公民館は『生涯学習の場』『地域活動の場』『交流の場』として様々な活動をしてまいりました。しかし一方では少子高齢化の進行に伴う人口減少のため従来通りに様々な行事を行いにくくなっているのも事実です。時代に合った活動の仕方を模索していかなければなりません。町民の皆様からは忌憚のないご意見を頂きながら、明るい活気ある鶴里町を目指して一層の努力をしてまいりますので、例年同様のご支援を賜ります様宜しくお願ひ致します。

鶴里公民館 館長 井野 誠

1月の行事予定 (1月15日～2月16日)

月 日	行事の内容	備 考
1月		
10日(土)～18日(日)	第3回持ち込み式資源回収	濃南小中学校
25日(日)	土岐市スポーツ大会 スキーの部・高山市	体育協会
31日(土)	土岐市スポーツ大会 スケートの部・恵那市	体育協会
2月		
1日(日)	建国記念祭	柿野区・細野区
3日(火)～21日(土)	令和8年度社会教育関係団体登録受付開始	鶴里公民館
7日(土)～8日(日)	みんなの個展	鶴里公民館
10日(火)	あそびの会参観	濃南こども園
15日(日)	消防音楽隊定期演奏会 於：曾木公民館	土岐市消防団

土岐市役所のホームページから各公民館の公民館だよりがカラーでご覧いただけます。

【公民館・育成会に関するお問合せ】電話：52-2176 受付時間：火～土曜日（祝日を除く）午後2時30分～7時30分

みんなの個展

日程：2月7日（土）・8日（日）

時間：午前9時30分から



【趣味の作品展】

展示作品を募集していますので、公民館へお申し出ください。鶴里町の皆さんの趣味や特技を活かした手作り作品の展示や、濃南こども園の園児が描いた絵画の展示を行いますので、お誘いあわせの上是非ご来館ください。

【演技発表会】

社会教育関係団体・伝統的文化維持保存団体の中馬馬子唄保存会など、いつも公民館を利用いただいている方の演技・実技を披露していただきます。

(写真は昨年のものです)



【演技発表会プログラム】

8日（日）午前の部		8日（日）午後の部	
時間	団体名	時間	団体名
9:45～10:00	オープニング	13:00～13:15	すみれ会
10:00～10:15	つるかめ会	13:15～13:30	ちひろ会
10:15～10:30	すみれ会	13:30～14:00	アイナ・オハナ ケイキ・オハナ
10:30～10:45	ちひろ会		
10:45～11:00	いちご会	14:00～14:15	いちご会
11:00～11:15	濃南華のコーラス	14:15～14:30	男 組
11:15～13:00	休憩	14:30～15:00	中馬馬子唄保存会
		15:00～15:15	フィナーレ

【親子お菓子作り教室】を行いました

11月22日（土）午前10時～12時

公民館調理室にて親子お菓子作り教室を開催しました。参加は1家族5人でしたが、お父さんを含めて子ども達も本当に真剣な顔で一生懸命に美味しいお菓子作りに挑戦をされていました。



【ちりめん細工教室】を行いました

11月8日・11月22日（各土）午後1時30分～ちりめん細工教室を開催しました。

この教室で作製された作品は2月に開催される「みんなの個展」にも展示される予定です。製作における皆さんは長江先生の指導を受けて楽しく作っておられましたが、かなり難しいものに感じました。完成品はとても綺麗なちりめん細工でした。